
 
Ata da Terceira (3ª) Reunião ORDINÁRIA do Colegiado do Departamento de
Administração da UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA/UnB, realizada em 02 de abril dois mil
e vinte e cinco, às 17 horas, na Sala de Reuniões 1 da FACE e via Zoom,
sincronamente, com a participação dos professores: Aldery Silveira Júnior, Bruno
Honorato, Caio César de Medeiros Costa, Carlos André de Melo Alves, Débora
Dorneles Barem, Eduardo Lasserre,  Emmanuel Sousa, Fabrício Oliveira Leitão, Francisco
Antônio Coelho Júnior, Gisela Demo Fiúza, Ivan Ricardo Gartner, José Márcio
Carvalho, Karim Marini Thomé, Leonardo Silveira Conke, Letícia Fantinel, Marcus
Vinicius Soares Siqueira, Maria Amélia de Paula Dias, Marina Figueiredo
Moreira, Olinda Maria Gomes Lesses,  Patrícia Guarnieri dos Santos, Rafael Rabelo
Nunes, Rodrigo Rezende Ferreira, como presidente da mesa, Siegrid Guillaumon
Dechandt, Solange Alfinito e Tomas de Aquino Guimarães.Justificaram a ausência os
professores: Adalmir de Oliveira Gomes, Antônio Isidro da Silva Filho, Diego Mota
Vieira, Eluiza Alberto de Morais Watanabe, Helena Araújo Costa, Josivania Silva
Farias, Pedro Robson Pereira Neiva, Victor Rafael Rezende Celestino, Vanessa Cabral
Gomes,, Vinícius Amorim Sobreiro. O Presidente da mesa iniciou a reunião
desejando boa noite e bom semestre aos professores .1. Informes. a) O Professor
Rodrigo reforçou o pedido a respeito da solicitação da Professora Vanessa Cabral
sobre o tamanho das camisetas a serem confeccionadas. b) O presidente da mesa
relatou sobre a greve dos servidores técnico-administrativos, a respeito das
atividades que serão afetadas e mantidas na secretaria do ADM. c) O Presidente da
mesa informou ainda sobre a única chapa candidata à Direção da FACE, contando
com os professores Roberto Ellery (Diretor, ECO) e Antônio Nascimento Júnior (Vice-
Diretor, ADM). Parabenizou o Professor José Márcio pelo encerramento da atual
gestão e desejou sucesso aos professores candidatos. d) Informou sobre a sucessão
da gestão do PGAP, até então liderada pelas Professora Diana Vaz (CCA) e Marina
Moreira (ADM). Parabenizou as professoras pela importante gestão, que criou o
programa a partir da aprovação do doutorado profissional. Deu boas vindas e
parabenizou os professores Tomas e Adalmir, que assumem essa coordenação a
partir de agora. O Professor Tomas reafirmou a proposta de realizar um trabalho de
comum acordo e bem afinado com o ADM, o que o professor Rodrigo reforçou.
e) Informou que será iniciado o processo de formação da comissão eleitoral do ADM,
que se encarregará de conduzir o processo de escolha da nova gestão do
Departamento. A previsão é aprovar o regulamento na reunião de Maio. f) O
Professor Caio Costa solicitou a inserção do ponto de pauta de sua licença
capacitação, que foi votado e aprovado por unanimidade. G) A Professora Letícia
Fantinel informou que está desde o início do ano como conselheira da Enactus e
agradeceu ao Professor Caio Costa sobre o processo de transição e
compartilhamento de informações. O Professor Rodrigo desejou boa sorte na
condução dos trabalhos. H) o Professor Bruno Honorato relatou sobre o NIBS, e a
viagem à China, que tudo ocorreu muito bem e que os resultados foram melhores
em ralação à anterior. Relatou que houve uma boa evolução dos alunos, tendo o
time do ADM fica em 12o lugar, de um total de mais de 70 universidades
concorrentes. Ano passado o time do Departamento havia ficado em 16o lugar. O
Professor Rodrigo deu um breve depoimento sobre esse Projeto NIBS, ressaltando os
importantes resultados colhidos no projeto e sua necessidade de continuidade. 2.
Aprovação da ata da reunião anterior (em anexo). Colocada em votação, a ata
foi aprovada por unanimidade. 3. Ensalamento e matrícula no semestre
1/2025. Relatora: profa. Olinda Lesses. O Professor Rodrigo informou sobre
algumas questões que aconteceram neste semestre em relação ao ensalamento.
Disse que, apesar de serem 5 turmas com problemas, das mais de 200 ofertadas,
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esse é um problema básico e sério, que não deveria ter nenhum caso e que a
Universidade já vem apresentando essas questões há mais de quatro semestres.
Passou a palavra à Professora Olinda Lesses, que informou que houve mais
problemas neste semestre do que em relação ao semestre passado. Detalhou
alguns casos específicos. A Professora Maria Amélia agradeceu à Professora Olinda
pelo empenho nessa questão mas afirmou que pode haver algo errado, pois é uma
coisa básica  e afirmou ser inadmissível essa situação e que algo deve ser feito a
respeito. Houve uma breve conversa a respeito desses problemas, e o Professor
Rodrigo sugeriu reunir as manifestações e enviar via SEI aos responsáveis. A
Professora Marina Moreira relatou também problemas com ensalamento. O Professor
José Marcio reforçou sobre o problema de espaços na UnB. O Professor Rodrigo
pediu então que os professores que possuem alguma reclamação a fazer enviem por
E-mail para a chefia, que ele elaborará um Despacho em nome do Departamento
para as instâncias superiores, como forma de registro, protesto e solicitação de
providências em relação a estes problemas. 4.Solicitações de reintegração
discente. Relatora: profa. Vanessa Cabral. SEIs 23106.031666/2025-93,
23106.025335/2025-14, 23106.025323/2025-90, 23106.027049/2025-93,
23106.024609/2025-58, 23106.024665/2025-92, 23106.023196/2025-94,
23106.017593/2025-27,23106.093957/2024-94, 23106.026289/2025-71,
23106.023982/2025-91, 23106.023792/2025-74. Após relato da Professora
Olinda Lesses a respeito, Os pareceres foram colocados em votação e aprovado por
unanimidade.   5. Solicitação discente de dispensa de disciplina. Solicitante:
Sr. Douglas dos Santos Vasco. Relatora: profa. Vanessa Cabral. SEI
23106.111258/2024-33; A Professora Olinda Maria relatou sobre o caso, pois o
aluno quer aproveitar 630 horas da área da saúde , sendo que já aproveitou tudo o
que é possível e não colocou ementas das disciplinas, querendo fazer apenas o ETC,
o que foi negado.  O parecer foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. 
O Presidente da mesa falou sobre a inserção do ponto de pauta do Professor Caio
Costa e após votação a inserção foi aprovada por unanimidade. 6. Proposta de
protocolo de intenções para atender a Seleção Pública
MCTI/FINEP/FNDCT/MGISP/ENAP, Subvenção Econômica à Inovação –
01/2023, Soluções de IA para o Poder Público – Rodada 2, Desafio
tecnológico da EPP 4 – Ministério da Pesca e Aquicultura (MPA): Solução de
IA para acelerar a certificação de produtos pesqueiros. Proponente: prof.
Rildo Ribeiro. Relator: prof. Victor Celestino. SEI 23106.028861/2025-36; O
Presidente da mesa leu o parecer, pois tanto o professor solicitante quanto o
professor parecerista estavam ausentes (professor parecerista justificou ausência).
O Professor Carlos André sugeriu que o pedido fosse aprovado condicionado ao
atendimento integral das solicitações feitas no parecer. O Professor Tomas  sugeriu
a retirada de pauta ou devolução ao solicitante para que as exigências fossem
atendidas. Após algumas ponderações feitas pela professora Maria Amélia sobre o
prazo para resposta, o professor Aldery pediu a palavra e disse que estava de
acordo com o encaminhamento sugerido pelo professor Tomas, de devolver o
processo ao professor solicitante, para que as alterações fossem feitas. Diante das
manifestações, o presidente indagou o Colegiado se os demais colegas estavam de
acordo em encaminhar a votação conforme sugerido pelos professores Tomas e
Aldery e os presentes concordaram. Colocado em votação, foi aprovado, com uma
abstenção, que o processo deve ser devolvido ao proponente para readequações e
atendimento às solicitações feitas em parecer e, após verificação e de acordo pelo
parecerista, nova pauta em Colegiado. 7. Prestação de contas de projeto
contemplado no Edital ADM 2/2023 (Auxílio para o desenvolvimento de
projetos de Extensão). Proponente SEIs: 23106.123999/2023-86. Relatoria:
Comissão Permanente de Extensão do ADM; O Professor Rodrigo fez a leitura
do parecer e, colocado em votação, o item foi aprovado por
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unanimidade. 8. Atualização do quadro de orientadores do curso de
especialização lato sensu/MBA em Gestão e Governança de Segurança
Pública, ofertado pelo ADM para a Secretaria Nacional de Segurança
Pública (Ministério da Justiça). Coordenador: prof. Francisco Coelho Junior.
SEI 23106.098035/2023-92; Houve um breve relato sobre essa demanda pelo
Professor Francisco Antônio Coelho Júnior, e após a votação, houve aprovação por
unanimidade. 9. Processos aprovados Ad Referendum: 9.1. Solicitação de
colaboração esporádica do prof. Herbert Kimura. Relator: prof. Rildo
Ribeiro. SEI 23106.124033/2024-47; 9.2. Solicitação de colaboração
esporádica do prof. Rafael Rabelo. Relator: prof. Pedro Neiva. SEI
23106.109728/2024-07; 9.3. Solicitação de colaboração esporádica do prof.
Rodrigo Ferreira. Relatora: profa. Tatiane Paschoal. SEI
23106.006474/2025-49; 9.4. Solicitação de colaboração esporádica do prof.
Victor Celestino. Relatora: profa. Silvia Reis. SEI 23106.028583/2025-17; O
Professor Rodrigo abriu para esclarecimentos por parte dos interessados e passou a
palavra ao Professor Rafael Rabelo Nunes, que fez um breve resumo sobre essa
colaboração esporádica. O Professor Rodrigo Rezende também esclareceu a respeito
de sua colaboração esporádica. Posto em votação, as colaborações esporádicas
foram aprovadas por unanimidade. 10. Solicitação de licença capacitação do
Professor Caio Medeiros Costa. A Professora Marina Figueiredo fez um breve
relato sobre essa solicitação e sobre seu parecer favorável. O Professor Caio Costa
complementou as informações sobre essa solicitação de licença capacitação e
agradeceu a celeridade. Colocado em votação, o ítem foi aprovado por
unanimidade.  Outros assuntos.  O Professor Francisco Antônio Coelho Júnior
informou que finalizou a primeira oferta do curso MBA em Gestão e Governança em
Segurança Pública e agradeceu aos professores que lecionaram e orientaram nesse
curso. Informou ainda que se encerraram as inscrições para a reoferta do curso,
segunda turma, e que as duzentas vagas foram praticamente todas preenchidas.
Relatou sobre o sucesso e papel de impacto social que o ADM oportuniza e reforçou
a carga intensa de trabalho  e a importância desse curso. Informou ainda sobre a
aula inaugural que ocorrerá no dia 09 de maio de 2025 às 14: 00 horas. O Professor
Rodrigo agradeceu  e parabenizou o professor Francisco Coelho sobre esse curso. O
presidente da mesa se despediu, desejando um ótimo semestre à todos. Nada mais
havendo a tratar, o presidente do Colegiado finalizou a reunião, às 18:14 hs, da qual
eu, Elizânia de Araújo Gonçalves, lavrei a presente ata.

 

Documento assinado eletronicamente por Rodrigo Rezende Ferreira, Chefe do
Departamento de Administração da FACE, em 03/04/2025, às 10:39, conforme
horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da Reitoria 0003/2016 da
Universidade de Brasília.
Documento assinado eletronicamente por Elizânia de Araujo Gonçalves,
Administrador(a) do Departamento de Administração da FACE, em
03/04/2025, às 11:08, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 12592743 e o código CRC 9A296C35.

Referência: Processo nº 23106.070935/2022-94 SEI nº 12592743
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